



Wuppertal, den 27.05.2008



ANTRAG

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,

die Cronenberger Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten Auskunft darüber zu geben, nach welchem Zeitplan die Sanierung des Gartenhallenbads Cronenberg erfolgen soll. Die Cronenberger Bezirksvertretung vertritt die Auffassung, dass eine Sanierung des Gartenhallenbads zeitnah erfolgen sollte.

Begründung

Die Gartenhallenbäder in Cronenberg und in Langerfeld sind bau- und in etwa zeitgleich errichtet worden. Während das Gartenhallenbad in Langerfeld mittlerweile saniert wurde, besteht im Cronenberger Gartenhallenbad weiterhin ein hoher Sanierungsbedarf. Auch aufgrund der in den letzten Jahren enorm gestiegenen Energiepreise ist eine zeitnahe Sanierung sinnvoll. Die Folgekosten einer unterlassenen Sanierung (für Energie, zunehmenden Bauschäden sowie zu befürchtenden rückläufiger Eintrittsgelder / Besucherzahlen) rechtfertigen ein schnelles Handeln.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Scherff

Sprecher der SPD Fraktion in der BV Cronenberg

Wir setzen Zeichen.



BV-Fraktion  
Cronenberg